

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

PROYECTO "INTRODUCCION DEL SISTEMA DE ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE/ SANTA ELENA, USULUTAN

25 DE JUNIO DE 2007.

QUERIDOS HERMANOS DE SANTA ELENA:

PRIMERO MUCHAS GRACIAS ALCALDE POR ESTA SORPRESA DE LA PARTIDA CERTIFICADA DE NACIMIENTO DE MI QUERIDA MADRE MARIA LUISA GONZÁLEZ QUE NACIO A LAS OCHO HORAS DEL DIA 13 DE FEBRERO DE 1923 EN EL BARRIO LA PARROQUIA. MUCHAS GRACIAS. ES UN EXCELENTE RECUERDO QUE TOCA MI CORAZON Y LE AGRADEZCO MUCHO.

COMO USTEDES SABEN, ES PARA MI UN GRAN PLACER VENIR UNA VEZ MAS A ESTE DEPARTAMENTO DONDE NACI, EN LA CABECERA DE USULUTAN Y A SANTA ELENA, AQUI, A ESTE LUGAR DE LOS TABUDOS, DONDE NACIO MI MADRE.

EN SEGUNDO LUGAR, ME DA LA OPORTUNIDAD DE COMPARTIR CON TODOS USTEDES LA ALEGRÍA DEL INICIO DE ESTE PROYECTO DE AGUA POTABLE, QUE TRAERÁ ENORMES BENEFICIOS PARA CIENTOS DE FAMILIAS DE ESCASOS RECURSOS QUE RESIDEN EN CASERÍOS Y CANTONES DE SANTA ELENA.

ESTE ES EL PRIMERO DE CINCO IMPORTANTES OBRAS, QUE FORMAN PARTE DEL PROYECTO DENOMINADO: "ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE EN LA REGION ORIENTAL" CUYA INVERSION ASCIENDE A LOS 2 MILLONES DE DOLARES.

ESTA PRIMERA PIEDRA QUE HOY COLOCAREMOS SERA PARA EDIFICAR EL PROYECTO DE INTRODUCCION DEL SISTEMA DE ABASTECIMIENTO DE AGUA POTABLE AQUÍ EN EL MUNICIPIO DE SANTA ELENA; EL CUAL SERA POSIBLE GRACIAS AL APOORTE DE ANDA, LA COMUNIDAD Y LA ALCALDIA JUNTO CON LOS FONDOS DEL JAPON, PARA LO CUAL SE INVERTIRAN MAS DE 315 MIL DOLARES.

ESTA OBRA QUE LLEVARA BENEFICIOS INCALCULABLES A LOS HABITANTES DE LOS CASERÍOS LOS BERMUDEZ, TIGÜILOTE Y COLONIA CASE, LES PERMITIRÁ A LA COLONIA CASE TAMBIEN, MEJORAR SUSTANCIALMENTE LA CALIDAD DE VIDA DE LOS HABITANTES.

ACTUALMENTE ESTOS RESIDENTES SE ABASTECEN DE AGUA PROVENIENTE DE POZOS ARTESANALES, A FIN DE CUBRIR SUS NECESIDADES; PERO AHORA CON LA EJECUCIÓN



DEL PROYECTO, SE PREVÉ BENEFICIAR A CASI 3 MIL SALVADOREÑOS Y DE ESTA MANERA CONTRIBUIR A SU DESARROLLO SOCIAL Y ECONÓMICO Y AL DESARROLLO DE SU SALUD..

EL PROYECTO QUE FUNCIONARA POR BOMBEO DIRECTO A LA RED, CONTARÁ CON UN NUEVO EQUIPO DE BOMBEO DE ALTA POTENCIA QUE PERMITIRA EXTRAER EL AGUA DEL POZO Y SE LES HARA LLEGAR DIRECTAMENTE A SUS VIVIENDAS, TAMBIEN SE INSTALARAN 350 ACOMETIDAS DOMICILIARES, LA SUBESTACIÓN ELÉCTRICA, LA CASETA DE CONTROLES Y DOS PASOS AEREOS POR CABLES.

NUESTRO GOBIERNO TIENE ABSOLUTAMENTE CLARO QUE EL PROGRESO DE UN PAIS, SE BASA EN FACILITARLE A LOS CIUDADANOS LAS CONDICIONES PARA SU DESARROLLO Y SIEMPRE HE DICHO QUE MI COMPROMISO ES REITERAR QUE LO SOCIAL NO ES COMPLEMENTO DE NADA, LO SOCIAL, EL AGUA POTABLE, LA SALUD, LA EDUCACION, LA INFRAESTRUCTURA, ES LA BASE DE TODO.

POR ESO QUEREMOS CONTINUAR LLEVANDO AGUA A MAS SALVADOREÑOS Y FORTALECER LOS SISTEMAS DE CENTRALIZADOS, YA QUE SOY UN FIEL CREYENTE QUE CUANDO LOS SISTEMAS SON ADMINISTRADOS POR LOS CIUDADANOS, ESTA ES UNA GARANTÍA DE QUE LOS PROYECTOS CONTINUARAN MANEJÁNDOSE TRANSPARENTEMENTE.

QUIERO APROVECHAR LA OCASIÓN PARA EXTENDER MI AGRADECIMIENTO AL ILUSTRADO GOBIERNO Y PUEBLO DEL JAPON, A TRAVÉS DEL REPRESENTANTE EN NUESTRO PAIS, EL SEÑOR EMBAJADOR HOSONO, POR TAN IMPORTANTE DONACIÓN A NUESTRO PUEBLO. JAPON HA DEMOSTRADO UNA ENORME SENSIBILIDAD HACIA PROYECTOS FUNDAMENTALES.

QUIERO DECIRLES ALGO QUE ES IMPORTANTE, HAY UNA EXPRESIÓN QUE SUELO REPETIR: QUE LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN. Y HOY ES UN DIA ESPECIAL, HOY HEMOS ESTADO INAUGURANDO EL EDIFICIO DE LA PROCURADURÍA, YA USTEDES SABEN QUE ES LA PROCURADURIA, ESPERO QUE NO ESTEN ALGUNOS AHÍ. PADRE NO ES EL QUE CRIA Y ENGENDRA VERDAD, PADRE ES EL QUE TOPAN EN LA PROCURADURIA.

HOY INAUGURAMOS UN EDIFICIO DE NUEVE NIVELES DE LA PROCURADURIA, INVERTIMOS VARIOS MILLONES, EL PROCURADOR Y TODO ESE PERSONAL DE LA INSTITUCION QUE VIENE DESDE LOS AÑOS 30, SIRVIENDO ESPECIALMENTE A LAS MUJERES SOLAS, A LAS MUJERES QUE SON PAPA Y MAMA, DESPUÉS INAUGURE EL PROYECTO "SUPERATE", CON EL CONCURSO DE LA FUNDACIÓN GLORIA DE KRIETE Y TAMBIEN LA FUNDACION AGAPE, EDUCACIÓN E INGLES, COMPUTACION E INGLES PARA LOS NIÑOS, HOY ESTOY INAUGURANDO ESTE PROYECTO DE AGUA POTABLE EN SANTA ELENA, ME VOY RAPIDITO



A MONCAGUA, SAN MIGUEL A INAUGURAR OTRO PROYECTO DE AGUA Y POR LA TARDE, ESTE ES UN DIA ESPECIAL.

Y POR LA TARDE EN LA ENCO, EN LA ESCUELA NACIONAL DE COMERCIO, VOY A SANCIONAR LOS DECRETOS DEL FIDEICOMISO PARA LA SEGURIDAD Y LA EDUCACION., VOY A SANCIONAR EL DECRETO DEL FOVIAL Y EL DECRETO DEL CNR, HOY A LAS CUATRO Y MEDIA DE LA TARDE.

POR QUE LO VOY HACER A LA ENCO?, LO VOY HACER A LA ENCO PORQUE LA ENCO ES UNA TRADICIONAL ESCUELA DE COMERCIO, LA ESCUELA NACIONAL DE COMERCIO Y NECESITO UNA INVERSION DE UN MILLON DE DOLARES Y DESDE AHÍ QUIERO HABLARLE AL PAIS, Y HOY POR LA NOCHE VOY A DIRIGIRME A LOS SALVADOREÑOS POR CADENA DE RADIO Y TELEVISION A LAS OCHO DE LA NOCHE.Y LE VOY A DECIR A LOS SALVADOREÑOS, TODO LO QUE LES VAMOS HACER CON ESTO 350 MILLONES DE DOLARES.

DE AHORA EN ADELANTE, NO HAY PRETEXTOS, HAY QUE INVERTIR ESTO EN EDUCACION Y SEGURIDAD. FOVIAL TENDRA UN CAMBIO MUY GRANDE, IGUAL QUE TENDRA EL CAMBIO EL CNR, VAMOS A SEGUIR CONTRUYENDO OBRAS, VAMOS A SEGUIR CAMBIANDO AL PAIS, EL CAMBIO ES PERMANENTE Y ESO ES LO QUE BASICAMENTE HACE NUESTRO GOBIERNO, POR ESO YO LOS INVITO A QUE HOY VEAN O ESCUCHEN ESTE MENSAJE POR LA TELEVISION, PORQUE HOY VAMOS HABLARLE AL PAIS, DESDE EL CORAZON DEL PRESIDENTE Y DECIRLES COMO VAMOS A REALIZAR TODA ESTA INVERSION.

QUIERO DECIRLES QUE AQUÍ EN SANTA ELENA, TIENE A UN GRAN ALCALDE, CARLOS FUNES, ESTE HOMBRE ME DIJO MIRE USTED ME APOYA; MIRE LE DIJE YO, YO APOYO A TODOS LOS ALCALDES, SOBRE TODO EL QUE SE DEJA APOYAR; Y ME PIDIO VARIAS COSAS, YA HICIMOS LA CALLE DE SANTA ELENA A JUCUAPA.

Y VIENEN CAMINOS RURALES Y VIENE EL FOVIAL, PERO ADEMAS VAMOS A LA UNIDAD DE SALUD, YA ESTA APROBADO QUE VAMOS AMPLIAR LA UNIDAD DE SALUD DE SANTA ELENA, PERO ADEMAS LE VAMOS A PONER FOSALUD A SANTA ELENA TAMBIEN.

Y AQUÍ ESTA EL PRESIDENTE DEL FISDL, YA LO DIJE EL SABADO, PERO LO REPITO HOY, LES VAMOS A CONSTRUIR EL POLIDEPORTIVO A SANTA ELENA. ASI ES QUE ALCALDE NO SE QUEJE QUE LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN Y AQUÍ SE LAS HEMOS ANUNCIADO.

ME DA MUCHO GUSTO ESTAR ACA, EL TRABAJO DE UN PRESIDENTE ES EFECTIVAMENTE ESTAR EN LAS POBLACIONES, NO ES ESTAR EN EL DESPACHO, PERO SI HAY QUE FIRMAR DECRETOS, ORDENES, RESOLUCIONES, PERO EL TRABAJO DEL ALCALDE, Y DEL

PRESIDENTE Y DE LOS DIPUTADOS Y LOS FUNCIONARIOS ES ESTAR AQUÍ CON LA GENTE, ES ESCUCHAR LAS NECESIDADES.

HACER OBRAS, ENTREGAR OBRAS, Y ESTE PROYECTO QUE A LO MEJOR ALLA EN SAN SALVADOR NO ES NOTICIA ESTO, SI ES NOTICIA PARA LAS 3 MIL FAMILIAS QUE VAN A SALIR BENEFICIADAS EN ESTE SECTOR, PORQUE LES ESTAMOS CAMBIANDO LA VIDA.

COMO ES NOTICIA TAMBIEN LO QUE HICIMOS EN EL ISDEMU, EL VIERNES PASADO, YA TENGO TRES DIAS DE ESTAR VINIENDO A USLUTAN, VIERNES, SABADO Y HOY,

Y EL DOMINGO POR TELEVISION, PASE LA GRAN AFLICION DE LOUIS ANGEL FIRPO AYER TARDE, MIREN POR ANDARLO FELICITANDO AL FIRPO, CASI NOS QUEDAMOS, 3 A 1, ES QUE ESE GOL COSTO, SOCAMOS TODOS LOS USULUTECOS.

3 A 1AQUE DICE AGUILA, NO MIRA EL AGUILA SE QUEDO, LO SIENTO MUCHO POR SAN MIGUEL, PERO SE QUEDO EL AGUILA, LA FINAL ES EL DOMINGO, FIRPO CONTRA METAPAN, PERO HAY QUE HABLAR CON EL TECNICO, CON CORIA, NO PUEDE QUEDARSE EL EQUIPO ASI NOMÁS AYER LO VI YO QUE COMO ES POSIBLE SI HEMOS TENIDO LA TEMPORADA FABULOSA. YO SOY EL PRESIDENTE DE TODOS LOS SALVADOREÑOS, PERO YO NO PUEDO OCULTAR LO USULUTECO Y ADEMAS, YA LE VAMOS A PEDIR A CORIA QUE NO NOS ANDE DANDO AFLICCIONES COMO LAS QUE PASAMOS AYER.

YO LO SIENTO MUCHO POR AGUILA OISTES, EL AGUILITA SE QUEDO, PERO BUENO, SIEMPRE ORIENTE TIENE VALOR Y DE QUEDA AQUÍ EN ORIENTE LA COPA PRIMERO DIOS, MEJOR NO HABLO PORQUE NO VAYA A SER QUE METAPAN NOS DE LA SORPRESA.

YO LES AGRADEZCO SU PRESENCIA HOY, LES QUIERO DECIR QUE ME ENCANTA ESTAR CON LA GENTE, ME ENCANTA ESTAR CON USTEDES VINIENDO ACA, POR ESO VOY A MONCAGUA DESPUES, PORQUE AQUÍ ES DONDE UNO SE FORTALECE, AQUÍ ES DONDE UNO RESPIRA, EL TRABAJO DE UN PRESIDENTE ES SENTIR O VER LA SONRISA DE LA GENTE CUANDO LES ENTREGAMOS LAS OBRAS, Y ESO BASTA.

MUCHAS GRACIAS A TODOS, OJALA QUE VENGAMOS A INAUGURAR ESTE PROYECTO LO MAS PRONTO POSIBLE. GRACIAS POR ESTO ALCALDE, NO TIENE IDEA COMO HA MOVIDO MI CORAZON CON ESTO DE MI QUERIDA MADRE, SOLO LE FALTO EL AMAYA AQUÍ, COMO QUE EL REGISTRADOR DEL ESTADO FAMILIAR SE LE OLVIDO PONER EL SEGUNDO APELLIDO AMAYA A MI MADRE.

MUCHAS GRACIAS Y QUE LOS BENDIGA A TODOS.